

## **„Die frohe Melodie des Advents“**

**„Freut euch im Herrn allezeit! Und abermals sage ich: Freut euch!“**  
**(Philipper 4,4)**



[www.pixabay.de](http://www.pixabay.de)

„Freut euch, ihr Christen! Freuet euch sehr! Schon ist nahe der Herr.“

Die Adventszeit ist wieder da – eine Zeit der Erwartung, der Besinnung und der Freude. Überall auf der Welt erklingt Musik, die uns mit ihrer Schönheit und Tiefe berührt. Sie trägt eine heilende Kraft in sich, denn sie lässt uns die frohe Botschaft der Liebe spüren. Durch Musik wird der Glaube an Jesus Christus, den Immanuel, lebendig und frei verkündet.

Musik und Glaube – das sind für mich zwei untrennbare Schätze, aus denen ich immer wieder Kraft schöpfe. Beide schenken Hoffnung und öffnen unser Herz für das Licht, das in die Welt kommen will.

### **Erster Advent – Hoffnung:**

Wir entzünden die erste Kerze und erinnern uns an die Hoffnung auf die Ankunft des Messias. Möge dieses Licht unsere Herzen erfüllen und uns Mut schenken, den Weg des Glaubens zu gehen.

### **Zweiter Advent – Frieden:**

Als Pilger der Hoffnung bereiten wir den Weg des Friedens. Reichen wir die Flamme weiter, damit der Friede Gottes unsere Welt erhellt. „So nehmet einander an, wie auch der Herr an uns getan.“ (nach dem Lied von „Maybebop“)

Frieden bringt Freude der Seele – das durfte ich spüren, als ich die Worte hörte: „Friede sei mit euch!“

### **Dritter Advent – Freude (Gaudete):**

Freude ist mehr als ein Gefühl. Sie ist ein Leuchten der Güte, das wir am dritten Adventssonntag feiern. Gaudete – Freut euch! Der Herr ist nahe! Lassen wir unsere Freude sichtbar werden, indem wir das Licht Jesu in die Dunkelheit des Lebens tragen.

### **Vierter Advent – Liebe:**

Liebe leuchtet am hellsten in der Finsternis. Auf das Kommen des Erlösers, der Liebe Gottes, warten wir mit offenen Herzen. Lasst die vierte Kerze der Liebe in euch brennen und stimmt ein in das Lied der Hoffnung und der Freude: Freut euch! Der Sohn Gottes ist da! Singen wir gemeinsam die frohe Botschaft der Liebe – sie ist unser Glaube, unsere Musik, unser Leben. Amen.

Von ganzem Herzen wünsche ich Ihnen eine gesegnete Adventszeit und ein frohes, friedvolles Weihnachtsfest!

Kaplan P. Rey Bahian, SVD